

Fuertes vientos provocaron la caída de más de 30 árboles en Pucón

TEMPORAL. *Enfrentaron ayer desafíos por emergencia provocada por el viento.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La comuna de Pucón se encuentra en una situación complicada debido a las condiciones meteorológicas extremas generadas por los fuertes vientos Puelche, que han provocado más de 30 caídas de árboles y daños significativos en techos de viviendas.

RESPUESTA RÁPIDA

Ante esta emergencia, el alcalde Sebastián Álvarez ha activado un protocolo de respuesta rápida y coordinada, desplegando todos los equipos necesarios en terreno para mitigar los daños y garantizar la seguridad de la comunidad.

Esteban Backit, encargado de emergencias en Pucón, destacó ayer que la situación requería atención inmediata. "Los equipos están trabajando arduamente para gestionar las consecuencias del mal tiempo. La colaboración con el equipo de luminarias públicas y operaciones viales es esencial en estos momentos", afirmó Backit.

El monitoreo de las condiciones meteorológicas se realiza de manera continua, ya que se prevé que las rachas



PERSONAL DE LA MUNICIPALIDAD DE PUCÓN TUVO QUE ENFRENTAR MÚLTIPLES EMERGENCIAS. EN LA FOTO LOS TRABAJOS PRODUCTO DE LA CAÍDA DE UN ÁRBOL EN LA RUTA QUE UNE VILLARRICA Y PUCÓN.

70

kilómetros por hora alcanzaron las ráfagas de viento en algunos sectores de la zona la cuestre durante la jornada de ayer.

de viento puedan alcanzar hasta los 70 kilómetros por hora durante toda la jornada

de ayer, aunque se esperaba una disminución en la tarde de ayer.

El alcalde Álvarez ha enfatizado la importancia de mantener una evaluación constante de la situación para poder reaccionar de manera efectiva ante cualquier eventualidad.

"Estamos comprometidos con la seguridad de nuestros ciudadanos y seguimos trabajando para minimizar el im-

pacto de esta emergencia. Hacemos un llamado a la comunidad para que permanezca alerta y siga las recomendaciones de las autoridades", concluyó el alcalde.

Se mantendrá informada a la población sobre el desarrollo de la situación a través de los canales oficiales del municipio.

CORTES DE LUZ

Ayer también se produjeron

una serie de cortes de luz en toda la Región producto de la caída de árboles en el tendido eléctrico. Los cortes en total afectaron a 47.319 clientes sevieron afectados sin suministro eléctrico.

Según Superintendencia de Electricidad y Combustibles la comuna más afectada fue Pucón con 19.564 hogares sin luz. Le seguía Villarrica con 6.841 clientes sin suministro cortado.

CG